
Requeiro a Vossa Excelência, Senhor Presidente da Câmara, nos termos do art. 264,

VII, do Regimento Interno, cumpridas as formalidades legais e ouvido o Plenário desta Casa

Legislativa, que seja encaminhada Apelo à Governadora, Sra. Raquel Lyra, para que

promova a transferência dos imóveis da Administração Pública do Estado, localizados no

Recife, para o centro da cidade.

JUSTIFICATIVA

A transferência dos imóveis da administração do Estado, localizados na Cidade do

Recife, para o centro da cidade, é uma proposta que se baseia em diversos aspectos

importantes para o desenvolvimento urbano e social do Recife. Primeiramente, ao trazer os

serviços administrativos para o centro, podemos contribuir significativamente para a

revitalização dessa área, atraindo investimentos, negócios e pessoas para uma região que

muitas vezes é subutilizada. Isso não só traz vida nova para o centro da cidade, mas também

impulsiona a economia local e melhora a qualidade de vida dos moradores.

Além disso, a pandemia de COVID-19 deixou muitos edifícios de escritórios no

centro da cidade desocupados. A transferência dos imóveis administrativos para esses

espaços pode ajudar a preencher esses vazios urbanos, transformando-os em locais de

atividade e movimentação. Isso também pode impulsionar o mercado imobiliário local,

gerando oportunidades de emprego e renda para a população.
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Outro ponto importante é a acessibilidade e o transporte público. O centro da

cidade geralmente oferece melhores opções de transporte público, o que facilita o acesso

dos cidadãos aos serviços do governo. Com os imóveis administrativos localizados nessa

área central, podemos garantir que mais pessoas tenham acesso fácil e rápido aos serviços

essenciais.

Além disso, ao aproveitar os espaços subutilizados no centro da cidade, estamos

contribuindo para a redução das emissões de carbono. A conversão de edifícios comerciais

em espaços residenciais promove uma ocupação mais densa e diversificada, reduzindo a

necessidade de deslocamentos de longa distância e incentivando um estilo de vida mais

sustentável e ecoamigável.

Por fim, é importante destacar que existem recursos federais disponíveis para

apoiar iniciativas de revitalização urbana, como a transferência de imóveis para o centro da

cidade. Ao aproveitar esses incentivos fiscais e subsídios, podemos viabilizar

economicamente essa iniciativa, garantindo que ela seja implementada com sucesso e traga

benefícios reais para a comunidade.

Portanto, a transferência dos imóveis da administração do Estado para o centro da

cidade não só é uma medida viável e sustentável, mas também é uma oportunidade única

de promover uma transformação positiva e duradoura na paisagem urbana e na qualidade

de vida dos moradores do Recife.

Neste sentido, propomos que seja encaminhado Apelo à Governadora, Sra. Raquel

Lyra, para que promova a transferência dos imóveis da Administração Pública do Estado,

localizados no Recife, para o centro da cidade.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 16 de abril de 2024.

Liana Cirne Lins

Vereadora do Recife - PT
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